



Praxisorientierter Studiengang Augenoptik / Optometrie der Hochschule Aalen
Bewerbungen noch bis zum 20. August möglich

10.08.2020 | „Die zahlreichen Praktika machen diesen Studiengang zu einer sehr praxisorientierten Ausbildung. Spätestens im Praxissemester zeigt sich, dass man sehr gut auf das Berufsleben vorbereitet wird. Viele externe Dozenten und Veranstaltungen bieten einen guten Kontakt in große und renommierte Fachgeschäfte, Firmen, Institute und Kliniken. Die Professoren sind sehr an dem Studienerfolg der Studierenden interessiert und es ist immer möglich bei Problemen diese zu erreichen und Fragen zu stellen.“, so eine anonyme Bewerbung zum Studiengang Augenoptik / Optometrie der Hochschule Aalen auf Studycheck.de.

Der Studiengang hat jahrelange, sehr positive Erfahrungen von Studierenden mit und ohne Ausbildung der Augenoptik. Werden Sie Teil dieses einzigartigen Studienganges und überzeugen Sie sich von der großartigen Atmosphäre, sowie dem guten Lernklima. Der Studiengang setzt auf einen familiären Kontakt zwischen Studierenden, Mitarbeitern und Professoren, um eine bestmögliche Unterstützung während des Studiums zu garantieren.

Weitere Bewertungen finden Sie unter:

<https://www.studycheck.de/studium/augenoptik/htw-aalen-19399/bewertungen>

Bewerben Sie sich bis zum 20. August 2020 für einen der begehrten Studienplätze im Wintersemester 2020/21 auf www.hochschulstart.de.

Fotohinweis: © Hochschule Aalen | Jannina Hutter